



(ÚLTIMA HORA, 13/03/2013) El argentino **Jorge Mario Bergoglio**, de 76 años, se convierte en el primer Papa latinoamericano, con el nombre de Francisco I, en honor a San Francisco de Asís...

"Mis hermanos cardenales han ido a buscar al Papa al otro extremo del mundo", ha dicho en su primera intervención pública.

Será el primer Papa latinoamericano. Bergoglio, de talante dialogante y conciliador, ha mantenido buenas relaciones institucionales con los evangélicos argentinos.

Fuente: Actualidad Evangélica